

# Roch Voisine : univers folk-rock-country de légendes

le 05.12.2009 04h00



Le concert débutait à 20 heures et à 20 h 30, le public était déjà debout et dansait. Un public de fans pour Roch Voisine qui se pressait vers le devant le scène, afin de vibrer aux rythmes rock-country du chanteur québécois à la belle stature. C'est sur le légendaire « Sur la route de Memphis » que le chanteur a débuté, hier, son concert au Zénith de Saint-Etienne. Autant dire que le public a apprécié cette balade dans un univers folk-rock-country d'anthologie. Avec en fond de scène des écrans sur lesquels défilaient aussi bien les grands espaces que les voitures américaines, Roch Voisine a été plus que convaincant, chantant Bob Dylan, Neil Young et d'autres légendes de ces musiques très rythmées. Il a même été totalement enthousiasmant ! Une belle soirée pour les amateurs.

N.D